

Danramil 01/Kota Pimpin Personilnya Dalam Karya Bhakti Pembersihan Lingkungan

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIKJATENG.COM

Dec 8, 2023 - 07:58



Untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat serta mengantisipasi terjadinya penyumbatan parit yang mengakibatkan banjir terutama saat datangnya musim penghujan, Danramil 01/Kota Kodim 0716/Demak Kapten Arh Jalalul Hadi pimpin anggotanya melaksanakan kerja bhakti

DEMAK-Untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat serta mengantisipasi terjadinya penyumbatan parit yang mengakibatkan banjir terutama saat datangnya musim penghujan, Danramil 01/Kota Kodim 0716/Demak Kapten Arh Jalalul Hadi pimpin anggotanya melaksanakan kerja bhakti. Pelaksanaan kerja bhakti dimulai dari depan Kantor Koramil, depan Kantor Kecamatan sampai dengan area depan Kantor Damkar dengan jarak kurang lebih 150 meter. Kamis 07 Desember 2023.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Demak kota diwakili oleh Bapak Selamat beserta staf, Danramil 01 /Demak kota Kapten Arh Jalalul Hadi beserta Anggota, Kapolsek Demak Kota Ipda Rudi Tri Sayogo beserta Anggota, Karyawan Kantor

Pelayanan Pajak, Perwakilan Desa /Kelurahan serta Masyarakat sekitar Kec.Demak.

Dalam arahannya, Danramil 01/Kota Kapten Arh Jalalul Hadi menyampaikan, selain menindaklanjuti instruksi dari Komando atas, kegiatan ini diinisiasi sebagai langkah persiapan menghadapi musim hujan dengan tujuan utama memastikan kelancaran aliran air dan mencegah potensi genangan yang dapat mengganggu lingkungan masyarakat.

Melalui sinergi antara Koramil 01/Kota beserta Muspika serta instansi terkait , upaya pembersihan ini tidak hanya mencakup area strategis tetapi juga mendukung keberlanjutan program kebersihan lingkungan. Diharapkan, kegiatan ini dapat membantu masyarakat dalam menghadapi musim hujan dengan lebih siap, menjaga keamanan lingkungan, dan mengurangi risiko dampak negatif yang mungkin timbul akibat curah hujan yang intens. Ungkap Danramil.

Ditempat terpisah, Dandim 0716 Letkol Kav Maryoto SE.,Msi.,M.M saat dikonfirmasi menjelaskan bahwa pihaknya akan terus berupaya membantu mengatasi permasalahan - permasalahan yang ada di masyarakat, salah satunya upaya dalam mengantisipasi terjadinya luapan air maupun ancaman banjir yang sewaktu-waktu bisa saja terjadi, mengingat curah hujan belakangan ini sangat tinggi intensitasnya serta memutus mata rantai perkembangbiakan jentik-jentik nyamuk.

“Di bulan Desember ini, Kami Kodim 0716/Demak berfokus melaksanakan Mitigasi Bencana, di antaranya penanaman pohon, pembersihan sungai, pembersihan sampah di pasar dan pembersihan sungai/parit.” Kata Dandim Demak.

Dandim juga mengimbau masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan terlebih di beberapa wilayah yang rawan banjir.Pungkas Dandim. Pendim 0716/Demak.